

Janvier 1970
4,00[€]
prix de soutien



6 cinquièmes Découvrent
et
s'expriment

Le Perroquet... Pourquoi ?

Sans doute parce que, à la manière de ce gracieux volatile, ce périodique des élèves de 5ème vous en fera voir de toutes les couleurs...

Avec ça, il sera bavard, maladroit, peut-être rasoir, parfois comique, mais toujours pardonné. Il plaide coupable et compte sur votre indulgence.

Au fait, un perroquet, est-ce que ça vit longtemps ?

.....

La classe de 5ème

Nous, nous sommes des chahuteurs,
nous n'arrêtons pas pendant des heures.
Quant un prof' vient à déplaire
pour lui c'est un véritable calvaire.

Quand certains se mettent à crier,
que ce soit sciences, anglais ou français,
Nous nous mettons en riant
à leur répondre, car c'est marrant.

Mais ce n'est pas en rigolant,
en criant ou en chantant
que la classe va démarrer.
Ce qu'il nous faut c'est travailler;
puis on rigolera après.

Henry de Bournazel

Promenadé dans le parc

Voici l'automne et ses compagnons
la pluie, le vent, les champignons.
Pour Sorèze, la classe continue
Comme si tout cela passait inaperçu !

Dans le parc, il y a des statues,
qui, à cause de leur vieillesse, deviennent moussues,
l'une d'un Roi de France, fort et beau,
qui, hélas! a passé à l'échafaud.

Dans le pré il y a l'obélisque,
que Lacordaire a porté non sans risque.
A côté un monument historique
à l'endroit où passe le méridien de Paris.

Voici à peu près l'histoire de l'Ecole
de son parc et de ses monuments,
mais passent les années, les mois, les jours,
dans mon coeur vivra toujours
l'illustre Ecole.

Henry de Bournazel

L e J U D O

Judo... sport de combat... pour moi, roi des sports. Notre maître nous explique les techniques se rapportant à nos ceintures. Quelquefois l'on bavarde, on s'amuse entre nous malgré l'odeur de transpiration dégagée par les judokas. Les combats ne sont pas faits pour se venger de quelque querelle personnelle, mais pour se développer et pratiquer ce sport royal et noble. Nous apprenons vite grâce à notre prof, quelque peu amusant en ses expressions.

Au début de l'année, nous nous moquons un peu des ceintures blanches, car nous avons gagné des ceintures colorées.

En compétition, nous essayons de remporter le plus de victoires, tout en nous amusant amicalement. si vous ne me croyez pas, essayez donc!

Richard ORSONI

L' E q u i t a t i o n

Depuis le commencement du monde, le cheval a toujours été l'ami de l'homme. Celui-ci s'en est servi pour travailler les champs et comme monture. C'est un beau sport, gracieux et très répandu dans le monde entier.

L'écurie de l'Ecole est composée de 14 chevaux, dont la plupart sont des chevaux de selle française; il y a aussi trois Anglo-arabes et 2 pur-sang Anglais. L'équitation est un noble sport où l'on apprend à maîtriser sa peur. Dans les concours hippiques, l'esprit de compétition et l'ardeur de vaincre l'emportent. Mais comme dans n'importe quel sport, il y a des forts et des moins forts.

Sous la conduite de Maître Berthelot, ce ne seront pas des cavaliers qui sortiront, mais des futurs champions. L'Equitation est vraiment un sport passionnant, Il s'agit de ne pas avoir peur, et l'on deviendra des champions.

Gilles Bruguière et Quentin Backhouse

Les plaisirs de la pêche

Enfin l'ouverture tant désirée,
Et tous les souhaits sont vite comblés.
Les pêcheurs aux aguets
Attendent patiaamment la carpe ou le brocaet.

De temps en temps un "plouf" retentissant
Signale que les pêcheurs ne sont pas prudents,
Qu'ils ne se tiennent pas assez
Et qu'un accident est vite arrivé.

A part ça, tout se déroule bien,
Même pour ceux qui n'ont pas le pied marin.
En fin de journée beaucoup rentrent bredouilles,
Et le lendemain ils mangeront des nouilles.

Naissance de notre journal

L' O.R.E.A. (Office Régional d'Education audio-visuelle)
a tenu sa première séance de l'année scolaire le 18 octobre.
Les responsables ont présenté un film "Le kid en kimono", qui
passe pour un comic, avec une ou deux scènes exagérées (le
raz de marée dans la piscine, par exemple).

La deuxième séance se tenait le 20 novembre. Monsieur Guy
Bonnardi nous parla de l'information, notamment par la presse.
Cela donna l'idée à un élève de 5ème de fonder un journal.
Au début la chose parut irréalisable. Après nous être groupés,
cinq garçons de 5ème, nous discutâmes en réunion et décidâmes
de prendre l'affaire en main. En un rien de temps le projet de-
vait se réaliser. Nous décidions que le journal sortirait son
premier numéro en janvier. Cette soudaine résolution met tout
le monde au travail. Il y eut quelques abandons, des échecs.
Mais Monsieur Bonnardi, venu en janvier présenter le film
"Le train sifflera trois fois", approuve notre projet, encourage
nos efforts. Et voici ce premier numéro...

Oui, nous avons fait de notre mieux.

Lecteur, sois indulgent !

Le comité de direction

(-----)